



retroussons:
le retour...



L'Aveyron demeure très attaché à l'occitan...

...on reconnaît ici notre ami et membre de Meljac.Net, Jérôme Loubière, à la tête d'une "délégation meljaco-albigeoise", qui participe au rassemblement multirégional organisé samedi 31 mars dernier à Toulouse, en faveur de la langue occitane...

"una lenga de mai, mai de cultura"





photo.
René Maltête





La Cène de Juan de Juanes, peintre de la Renaissance (musée du Prado - Madrid)

Déposition de la Croix
de Rogier Van Der Weyden
(1435)

Musée du Prado - Madrid





(Bec Hérouin)

en revenant de Rome: pause-cloches à Meljac

2
0
1
2

Joyeuses Pâques ...!



Meljac. Net vous souhaite
"Joyeuses Pâques"



"Pierre et le loup"

avec

Alice Rousseau, Clara Grimal, Jules Almayrac, Pierre Almayrac, Dylan Rouault-Pascual, Anaël Bousquet, Dylan Capoulade, Raphaël Suau, Cyrielle Besombes, Mathilde Gaubert, Noé Mauro, Charlotte Rousseau, Ambre Vaysettes, Dylan Cailhol, Adonis Grimal, Sophie Reynaud Julie Rousseau, Pierrick Baudy, Zoé Puech et Noémie Routhe



"Oedipe schlac! schlac!"

avec

Célia Assier, Roman Grimal, Paul Grimal, Tristan Suau, Léo Capoulade, Lorène Coupiac, Axel Grimal, Maeva Rouault-Pascual, Léna Bousquet, Angélina Fénoglio, Romain Albinet, Julie Routhe, Mattéo Reynaud, Cédric Bergerat et Mathis Cailhol



Théâtre à Meljac

Les élèves Meljaco-Rullacois de l'école de Rullac nous ont présenté ce mardi 3 avril 2012, à la salle des fêtes de Meljac, "Pierre et le loup" et "Oedipe schlac! schlac!"



"au théâtre à Meljac"

Les enfants de l'école de Rullac Saint-Cirq - Meljac ont enchanté les spectateurs qui s'étaient déplacés nombreux à la salle des fêtes de Meljac mardi soir 3 avril pour assister à leur spectacle:

"Pierre et le loup" et "Oedipe schlac! schlac!"





À LA MANIÈRE DE BONAPARTE AU PONT D'ARCOLE
(1ère campagne d'Italie - novembre 1796)



meljac

.net





MELJAC 2012





Elections présidentielles: affichage meljacois...comme si le vent avait commencé à faire des choix... (photo meljac.net 14.04.2012)



Résultats provisoires du recensement meljacois 2012

(communiqués par M. le Maire de Meljac en attendant publication INSEE)

adresses d'habitation 101 + adresses collectives 4 = 105 logements

soit: 65 Résidences principales

33 Résidences secondaires

7 Logements vacants

Bulletins individuels collectés par la commune (nombre d'habitants)

141 habitants (en résidence principale)



3 bêtes primées
du GAEC Albinet Henri
du Puech Issaly
de Melac
lors du 14ème concours
des bœufs de Pâques de
Baraqueville des
23 & 24 mars 2012

* *

*Compliments
aux éleveurs ...*





Il y a 7 ans, le mercredi 20 avril 2005, notre ami Bernard Gaubert, maire de Meljac, membre de Meljac.Net, nous a quittés. Nous aurons aujourd'hui une amicale pensée pour lui et pour les siens.

Meljac.Net, le 20 avril 2012





le brouillard monte sur Miramont

Présidentielles 1er tour 22 avril 2012

Inscrits	155
Votants	131
Taux Participation	84,51%
Exprimés	125



Eva Joly	1	0,8 %
Marine Le Pen	14	11,2 %
Nicolas Sakozy	18	14,4 %
Jean Luc Mélenchon	17	13,6 %
Philippe Poutou	0	0 %

Nathalie Arthaud	0	0 %
Jacques Cheminade	0	0 %
François Bayrou	16	12,8 %
Nicolas Dupont Aignan	1	0,8 %
François Hollande	58	46,4 %

Le 24 avril, Meljac fêtera sa centenaire, Mme Marie Bousquet



Le samedi 24 avril prochain, *monde ne mangeait pas du pain à volonté... Ma mère est morte le prêtre apporte son fils. alors que je n'avais que 16 ans, nature plutôt frèle, me laissant un petit frère condamnée plusieurs fois*, une crise cardiaque à 85 ans... « Pas question de le reçoive

et Mme Urbain Bousquet, fils et belle-fille de l'aïeule, célébreront cinquante années de vie commune. *Quand Marie Bousquet raconte, elle ne veut rien gommer. Et il Mme Marie Bousquet garde bon* *extraits de Centre Presse Avril 1982* *Oublié tout cela.* *y eut de mauvais moments. De très appétit et, dit-on autour d'elle,*

chez nous

Extraits du JOURNAL PAROISSIAL - AVRIL 2012 - N° 207

SAINT
MARTIN
DU CEOR



Meljac



Rullac



Maurice MOLINIER

28 juillet 1934
24 avril 1957



Rullac Décès de Mme Monique Loubière née Barbon, le 28 février 2012 à l'âge de 64 ans

Meljac LES ANCIENS COMBATTANTS SE SOUVIENNENT

Aujourd'hui 19 mars 2012, cinquantième anniversaire de la signature des accords d'Evian mettant fin aux combats en Algérie officiellement qualifiés « d'opération de maintien de l'ordre ou de pacification » : pour nous qui l'avons vécue, il s'agissait bien d'une guerre faisant chaque jour son lot de victimes militaires et civiles.

Sept années durant, au rythme incessant d'un contingent tous les deux mois, dociles jeunes appelés, nous attendions notre embarquement pour l'autre rive de la Méditerranée ; un pays dont la plupart d'entre nous, n'avions qu'un vague souvenir scolaire. Peu préparés au contact d'une dure réalité, il fallut maîtriser nos émotions et nos peurs pour être immédiatement opérationnels. Le danger pourtant invisible était présent partout : au djebel, sur les routes, en ville... Comment rester insensible à l'effroi d'enfants agrippés à leur mère clamant à Dieu son désespoir alors que nous intervenions trop tard lors d'une attaque de ferme ? Et de telle autre mère, dans une même souffrance exemplaire de dignité étouffant ses sanglots sous son voile en appelant l'aide de Dieu ? Que de fois nos consciences furent heurtées ! Comment rentrer sa colère à l'évacuation de camarades tués au combat, imaginant là-bas au pays la prochaine et fatidique visite du maire de la commune pour faire la douloureuse annonce aux familles ?

Comment rester insensible aussi au déracinement massif et douloureux des rapatriés et à la tragédie des harkis qui suivirent ?

Partis encore quasiment adolescents, nous rentrions après vingt-huit mois, moralement changés sinon vieillis. Il n'était pas rare qu'à son retour, un frère cadet, voire un troisième fils, succède au libérable et parte à son tour. Pas question alors de raconter notre vécu aux parents ou aux voisins ce qui n'eut fait qu'aggraver leur angoisse. Alors, se taire encore ; se taire mais ne jamais oublier.

Dans cet esprit, aujourd'hui 19 mars 2012, nous fleurirons les tombes de nos amis d'enfance :

- au cimetière de Meljac, Maurice MOLINIER tombé le 24 avril 1957 lors d'un contrôle d'identité à Texena,
- au cimetière de Saint-Jean de Castelpers, Clément VIGROUX, décédé à l'hôpital Maillot d'Alger, des suites de ses blessures le 6 mai 1958.

Nous témoignons à leur famille de notre indéfectible souvenir.



Communiqué des Anciens Combattants de Meljac
paru sur www.meljac.net le 19 mars 2012



Clément VIGROUX

22 juillet 1936
6 mai 1958



vue de la Para de Meljac sur Centrès



tennis à Rullac





Gintou vu du Clot de Meljac





Le Martinesq - maisons Lebon, Barthes & Fénoglio